



Führungskräfte-Feedback

Erfahrungsbericht aus den Anlaufpraxen

personalrat@kvsh.de

Führungs-Feedback

- Habt ihr euch im Vorwege gut informiert gefühlt und konntet ihr alle Fragen der Kolleginnen beantworten?
- Die Infoveranstaltung für die Ersthelferinnen sind gut angekommen, es war hilfreich. Fragen der Kolleginnen zu dem Ablauf gab es keine.

- Wie hilfreich waren die Gespräche zur Auswertung mit Baumgartner und der Teamleiterin Frau Plöhn?
- Die Gespräche mit Baumgartner wurden durchweg als nett beschrieben, ebenso mit Frau Plöhn, so sie dann stattgefunden haben.

Führungs-Feedback

- Wie hilfreich ist das Ergebnis für euch persönlich?
- Zu erfahren, dass alles zum Großteil gut läuft und die Kolleginnen zufrieden sind ist „auch mal schön“! Aussage einer Kollegin: „das Ergebnis hat mich bestärkt“. Trotzdem wurden auch Punkte gefunden, die man in den Workshops besprechen möchte.

- Fühlt ihr euch auf die Workshops gut vorbereitet?
- Grundsätzlich wird hier kein Problem gesehen, die Workshops zu gestalten. Es sollen noch Unterlagen zur Verfügung gestellt werden, die ein wenig unterstützen können.

Führungs-Feedback

- Wirklich neu ist es für die Ersthelferinnen nicht, Probleme auch mal anzusprechen. Das gehört zum Alltag und doch ist die Auswertung der Feedbacks eine gute Möglichkeit, seinen Fokus darauf zu legen, wo man bisher „blinde Flecken „ in der eigenen Wahrnehmung hatte